

COMBINACIÓN DE MEDICAMENTOS PARA LA DIABETES: AVANDARIL, DUETACT

TRANSCRIPCIÓN (página 1 de 2)

Algunas pastillas para la diabetes combinan dos medicamentos en una píldora. Esta combinación de medicamentos trata más de una causa de la diabetes tipo 2, dándole un mayor control a su glucosa en la sangre.

Los medicamentos combinados Avandaril y Duetact ayudan a su páncreas a liberar más insulina y ayudan a las células de su cuerpo a volverse más sensibles a la insulina. Para ver cómo trabajan estos medicamentos, veamos cómo la diabetes afecta la forma como su cuerpo utiliza los alimentos que consume.

La mayoría de los alimentos se convierten en glucosa, una forma de azúcar. La glucosa entra en el torrente sanguíneo haciendo que su nivel de glucosa en la sangre aumente. Como respuesta a este aumento en la glucosa, el páncreas libera insulina. La insulina trabaja como una llave para abrir las células y permitir que la glucosa entre. La glucosa se usa como energía en el momento o se almacena para uso posterior.

A medida que la insulina trabaja para mover la glucosa de su torrente sanguíneo a las células, su nivel de glucosa en la sangre disminuye.

En muchas personas con diabetes tipo 2 el páncreas no libera suficiente insulina. Y las células no pueden utilizar la insulina que es liberada. Esto se llama resistencia a la insulina. Ambas cosas hacen que su nivel de glucosa en la sangre permanezca elevado.

Avandaril y Duetact le ayudan a su páncreas a liberar más insulina y ayudan a sus células a ser más sensibles a la insulina. Esto hace posible que sus células se abran y reciban glucosa removiéndola de su torrente sanguíneo y disminuyendo su nivel de glucosa en la sangre.

Avandaril y Duetact se toman una vez al día con su primera comida.

Entre los efectos secundarios más comunes del Avandaril están los síntomas de resfriado y mareo. Los efectos secundarios comunes del Duetact incluyen síntomas de resfriado, dolores de cabeza, aumento de peso e hipoglicemia, también llamada glucosa baja en la sangre.

El Avandaril puede causar efectos secundarios que ponen en peligro su vida. Puede incrementar su riesgo de padecer problemas cardíacos serios como ataque cardíaco y derrame cerebral. Si está tomando Avandaril, asegúrese de entender y revisar con su médico sus factores de riesgo de enfermedades cardíacas. Un medicamento diferente es probablemente más seguro para usted.

(Continúa en la siguiente página)

COMBINACIÓN DE MEDICAMENTOS PARA LA DIABETES: AVANDARIL, DUETACT

TRANSCRIPCIÓN (página 2 de 2)

Si presenta algún efecto secundario, informe a su equipo médico al respecto. Sin embargo, no deje de tomar sus medicamentos para la diabetes a menos que le digan que lo haga.

La salud de su hígado y riñones debe ser revisada antes de que empiece a tomar Avandaryl o Duetact, y según sea necesario mientras continúe tomándolos. Las personas que padecen insuficiencia cardíaca congestiva NO deben usar Avandaryl.

Puede que haya más de una razón para que su nivel de glucosa en la sangre esté elevado, así que al tomar un medicamento que combina 2 tratamientos en una pastilla puede ser benéfico para usted, para su nivel de glucosa en la sangre y para su salud general en el futuro.